
 

            Comité du Morbihan de BasketBall 
 

                 COMITE DIRECTEUR  
               SAISON 2024/2025 - PV n° 5 

 
 

Procès-verbal de réunion du : 30/01/2025 

 
 

Présents : BOULAN Emilie, DRIANO Evelyne, GAUDIN Erwann, LE GOFF Dominique, LENFANT Jérémy, 
LORAND Gwenaëlle, MAURICE Emilie, SINNESAL Hugo 
 

Invités : CRUAU Romain (salarié), PERGAUD Sylvie(salariée) 
 

En visio : COROUGE Alexandre, STEPHAN Ronan, 
 

Excusés : HAUDEBOURG Marc, MENADA Pascal, MINET Peggy, PIEL Arnaud, ROUXEL Alexia, TANNOUX 
Frédéric 
 

 
Ordre du jour :  
 

• Bilan rendez-vous avec le Conseil Départemental 

• Bilan Tournoi Inter Comités 

• Point Groupement d’Employeurs 

• Activités des pôles : compétition, formation (jeunes et détection 3x3, arbitrage et section, entraîneurs), 

évènements (Open Plus, Open Plus Access), développement (3x3 découverte), administratif et financier 

• Choix des lieux finales Coupes et AG 

• Point sur le projet immobilier 

• Questions diverses 

 
 

Rappel est fait à tous les élus sur leur devoir de réserve et de confidentialité. 
 

1) Approbation du compte-rendu du Codir en date du 20/11/24 

Adopté à l’unanimité 
 
 

2) Bilan rendez-vous avec le Conseil Départemental 

Début décembre, rendez-vous avec le Conseil Départemental 

Le CD était représenté par Gwénaëlle et Peggy.  

Bon retour sur ce qui est mis en place par le comité. 

Les projets du comité ont également été présentés. 

Demande de subvention exceptionnelle pour l’Open Plus – soutien assuré par le CG 

 



 
 
 
 
 
 
 

3) Bilan du Tournoi Inter Comités 

Bilan positif : bonne organisation - les bénévoles ont répondu présent 
Petit bémol : pot du samedi soir à revoir 
Résultats positifs pour les sélections du CD56 – 14 joueurs du CD56 (sur 40 retenus) seront présents sur le CIC 
(2ème semaine de février) – belle génération – attitude irréprochable 
 
Compte-rendu en annexe 

 

4) Point Groupement d’Employeurs 

 

Nouvelles demandes de clubs pour intégrer le GE : réunions à prévoir (Muzillac BC, La Patriote de Malansac, 

FL Lanester) - demandes également de techniciens 

Gestion des salariés : attention sur le plan formalisme et administratif (nombreux rappels : documents, suivi 

des heures…) 

 
5) Activités des Pôles 

 

• Pôle Compétition 

 

3x3 

- Séries 3x3  

Point sur les engagements sur les séries : 15 clubs représentés 

U13F : 6 équipes   U13M : 13 équipes 

U15F : 11 équipes   U15M : 12 équipes 

U18F : 7 équipes   U18M : 9 équipes 

SF : 3 équipes   SM : 8 équipes 
 

Se pose la réflexion de faire jouer les 3 équipes seniors féminins avec les U18F afin d’avoir une 

compétition intéressante. 

A noter le peu d’équipes inscrites pour certains clubs d’envergure par rapport au nombre de 

licenciés… 

Quels élus disponibles pour aller sur les STOP#1 afin de s’assurer du bon déroulement le samedi 

22/02 (accueil à 13h45 + plateau de 14h à 17h) pour les jeunes et le dimanche 23/02 (accueil à 

13h45 + plateau de 14h à 17h) pour les seniors ? Les lieux des différents plateaux seront 

prochainement précisés par Jonathan. 

- Détection Teams U18 CD56 : journée de détection prévue le vendredi 14/02 à Grandchamp. A ce 

jour, 1 inscription en fille et 6 en garçons. 

- Tournois découverte 3x3 : à Quéven et Pontivy le 13 février – inscriptions en cours 

Nouvelle communication la semaine prochaine via newsletter et réseaux sociaux. 

- Tournoi entreprise le 07/02 à Hennebont : attention au certificat médical obligatoire pour les 

participants 



 
- Open Plus de Vannes  

vu avec la Ligue pour la gestion par le comité avec Amélie et Jonathan des différentes 

animations/actions : 

➢ mercredi après-midi : maisons de quartier + mercredi soir tournoi seniors 

➢ jeudi : journée basket Ecole (demande de soutien des BPJEPS pour l’encadrement de la 

journée) 

➢ vendredi : journée tournoi U13 et U15 

- Commande effectuée de 600 bracelets silicone (goodies) pour les différentes actions 3x3 à venir  

5x5 
- Suite aux contrôles des feuilles de marque par le Pôle Compétition 5x5 : nombreux rappels sont 

faits aux clubs afin de mettre à jour sur FBI la fonction « entraîner » des coachs d’équipe non à 

jour en fournissant soit l’attestation de questionnaire de santé ou CM des personnes concernées  

Arrivé fin janvier, ces mises à jour devraient être faites ! 

- Groupe de travail sur les championnats jeunes (Pôle Compétition/salariés) : date à définir 

- Retrait des Pays de la Loire sur les championnats interrégionaux – que va proposer la Ligue de 

Bretagne ? 

- Championnat de France : en Bretagne U18M : 2 places (on perd 1 place) – U18F : 4 places (on 

gagne 1 place) – le comité va se battre afin que la Ligue conserve ses 3 places en U18M. 

Coupe du Morbihan 
Prochain tour : les 08/09 février – 8ème de finale pour les jeunes – ¼ pour les seniors 

 
Mini 

 pas de problèmes particuliers 
Le dépôt des feuilles de marque via ComKlub56 facilite leur gestion et contrôle. 
Quelques rappels sont faits aux clubs notamment sur le non-respect des temps de jeu des jeunes (3 
périodes a minima par joueur) 
Problème sur les scores des ateliers U9 : grosses disparités entre les rencontres (de 20 à 180 paniers 
marqués !) 
 

• Pôle Formation 

Formation du joueur 
- porte ouverte en ce moment dans les Collèges 

- CLE : arrêt sur le collège public de Lorient - sur la prochaine saison : uniquement sur le collège de 

Saint-Jo – réflexion à avoir sur le public - coût de location des salles par la ville de Lorient ? 

- Projet Section Sportive : tous les collèges ont validé 

Formation entraîneur coach 
formation 2nde session décalée au 8 mars à Lorient, 15 mars à ? (lieu non défini) et 11 mai à Vannes : 
non diplômante mais valorisée dans la charte de l’entraîneur départementale 
 
Formation des officiels 
- Formation initiale diplômante : 39 inscrits au départ – 3 ont été retirés de la formation pour non-

respect de la charte officielle signée en début de formation (non-validation du diplôme arbitre 

club) 

prochaine échéance le 31/01/25 : validation de la formation e-learning EAD sur Teach Up (rappel 

a été fait aux clubs lors des réunions de secteur) - à ce jour 18/36 l’ont validée 

- Formation continue : stage de perfectionnement à Pontivy lors du tournoi de la Mie Caline les 15 

et 16 février  



 
- Section Sportive : dotations (short + tee-shirt) remises aux 4 jeunes inscrits 

communication à faire aux clubs pour la prochaine rentrée sur le collège 

mail du lycée St Paul pour assurer la continuité du collège : intérêt et cohérence dans la 

formation – réflexion à avoir sur l’intervenant (possible aujourd’hui sur le Collège avec Alexandre 

car bénévole) - quels moyens humains (compétence et disponibilité) et financiers (comité et 

lycée) pour la mise en place et le suivi ? via le groupement d’employeurs ? 

 

• Pôle Évènements 

- Challenge Benjamins le 22/02/25 à Hennebont 

 
• Pôle Développement 

document pour la labellisation départementale en cours de rédaction : les modifications se portent 

principalement sur la mise à jour de la grille d’évaluation 

 

• Pôle Administratif et financier 

-   échéances : course après les infos - tri et traçabilité – réunion à prévoir avec Françoise pour une   

passation correcte avec Peggy et Dom 

-   rééquilibrage des secteurs (nombre de licenciés au 30/01/25) nécessaire :  

➢ secteur Centre : 2564 licenciés 

➢ secteur Est : 3757 licenciés 

➢ secteur Ouest : 2919 licencié 

Le passage des clubs de l’UCKNEF Vannes, Vannes AC et l’ES Saint-Avé dans le secteur Centre 

rééquilibrerait les Secteurs en nombre de licenciés représentés. 
 

Autre regroupement des clubs qui pourrait être proposé pour une prochaine réunion : 

regroupement des clubs au nombre de licenciés (de 1 à 50 licenciés = 12 clubs – de 51 à 100 

licenciés = 13 clubs – de 101 à 150 licenciés = 12 clubs – de 151 à 200 licenciés = 19 clubs – plus 

de 200 licenciés = 12 clubs) 

 
6) Choix des lieux finales Coupes et AG 

 

• Coupe du Morbihan 

les 24/25 mai 2025 secteur Est 

Ont postulé : ES Saint-Avé et Plumelec BC 

L’ES Saint-Avé est retenu. 
 

• Assemblée générale 

le 14/06/2025 secteur Centre 

A postulé :  US Ploeren 

L’US Ploeren est retenu. 

 

7) Point sur le projet immobilier 

Nous sommes en attente du retour de la Mairie de Kervignac après relance de Fred TANNOUX. Une autre 
étude est en cours pour les plans et un nouveau rendez-vous est à prévoir avec la Caisse d’épargne. 
 

 
  
 

Fin de séance à 22H30 


